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防衛省中国四国防衛局への申し入れ

毎月続けて 12 回目を重ねました

　住民の会では、2018 年 10 月から毎月、

防衛省中国四国防衛局及び萩市に対して申し

入れを行ってきました。９月３０日は、約

30 名の参加がありました。引き続き地元の

方の湧水のデータ公表要望や、山口大学の君

波名誉教授からの地質学的見地からの防衛省

の説明資料の誤りについて指摘がありました。

　「申し入れ」という形式で限られた時間の中

で、問いただしきれない部分もありますが、

それでも粘り強く、科学的・客観的な視点で

取り組んでいきます。

　次回の申し入れは１０月２９日（予定）です。

　　　　（※防衛局の都合により変更の可能性あり）

今の幕府も諸侯も　最早酔人なれ　扶持の術なし　草莽崛起の人を　望む外頼なし　（吉田松陰）
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第 2 回『平和のひろば』
10 月 19 日（土）午後２時～

場所：萩市新総合福祉センター・多目的ホール

　昨年の開催に続き、『平和のひろば』を開催します。リレートー

クや音楽で、平和への思いをつなぎ合う場にしましょう。

『平和を願うリレートーク』

　磯村　かずよ　さん（メルセス会シスター）

　鬼池　道世　さん（元中学校美術教員）

　西河内　靖泰　さん（元広島女学院大学准教授）

『音楽で伝える平和への思い』

♪イージス・アショアはいらない　

　　　　　　　　　　　　山本　きくよさん（カトリックシスター）

♪わが町守る　中嶋　智さん（山口県退職教職員協議会会員）

「イージス・アショア問題」を広く知ってもらうために

秋田・萩・阿武の当該自治体以外の関心や世論の広がりが求められて

いる所です。ご縁に恵まれ、住民の会として市外での周知活動の機会を

頂いてきました。今後も、イージス問題を通して平和につながる連帯の輪を広げていきます。

8 月 5 日　広島

世界平和記念聖堂にて

「2019 平和行事　平和の糸をつむぐ」（分科会）

イージス問題を提起しました。

9 月 21 日　益田

第 51 回平和友好祭（学習会）

イージス・アショアとは何かを提起しました。

9 月２２日　佐賀

オスプレイ配備計画に反対する「住民の会」の

学習会に参加し、情報交換・活動紹介をしました。

１０月５日　下関

第 2 回下関市民フォーラムにて

イージス問題の提起と活動報告をします。

 署名数（９月 3１日現在）

総数　＝　2４．2８6 筆以上
（萩市＝約 5.３０3 世帯　山口県約９．１37 筆）  

ご協力ありがとうございました。

キャンペーン　萩むつみ

☆インターネットで電子署名も☆

署名予定日　≪各日午前 9 時　萩図書館集合≫

10 月　6・13・27 日

11 月　3・10・17・24 日

署名活動報告

　住民の会では、総理大臣・防衛大臣宛てに、

配備撤回を求める署名を集めています。

　１０月から戸別訪問署名再開します
ご一緒に署名活動に参加して下さる方は、上記

連絡先までぜひご連絡をお願い致します。


